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compte-rendu de la réunion du 
bureau directeur du 23 septembre 2024

Présent.e.s : Mmes Monique Ansquer, Marie-José Gaudefroy, Nathalie Lassalle, Sabrina Jaubert & MM. Michel Laurent, David Peneau,  
Philippe Pudelko

Excusé.e.s : M. Daniel Bernard

Ordre du jour : 
• Commission des statuts & règlements
• Commission technique / PPF
• Ressources humaines
• Commission développement
• Formations
• Finances
• Évènementiel 
• Relations clubs élites
• Informations diverses

La séance débute à 18h30.

COMMISSION DES STATUTS & RÈGLEMENTS
> Le BD valide à l'unanimité les membres suivants proposés par le président de la commission des statuts & règlements :

– Olivier Bourguignon
– Céline Malatchoumy
– Victor Garriguet
– Valérie Colle Beltai
– Francis Rena
– Michel Laveissiere
– Pierre Ouazana
– Christian Plas

COMMISSION TECHNIQUE / PPF
> Philippe Pudelko doit renvoyer à la DTN le contrat de la mise à disposition d’un des salariés du pôle d’Eaubonne concernant sa présence à 

certains stages nationaux.

> Réunion avec la fédération concernant le Beach, le salarié ligue en charge y a participé avec notre vice-président en charge de la technique.

> Malgré l’appel à candidature pour l’entraineur de la seconde équipe de Ligue féminine, très peu de candidature déposée. Un rappel va être fait.

> Pour l’instant, aucune convention avec les sites hébergeurs des pôles n’a été signée, en raison des augmentations qui y sont appliquées.

> Le BD valide une prestation de sensibilisation au harcèlement sur chaque site des pôles.

RESSOURCES HUMAINES
> La personne qui remplacera l’encadrant du pôle féminin (site de Châtenay-Malabry) qui a démissionné (fin du contrat le 19/10/2024) a été 

validé et commencera le 14 octobre 2024.

> Augmentation du nombre d’heure (passant de 1 050 h à 1 205 h) pour la seconde salariée ligue du pôle de Chatenay-Malabry. L’avenant est en 
cours.

> Un avenant est en cours d’élaboration pour le salarié qui suit la formation TFP6, cet avenant précise le remboursement (au prorata) de cette 
formation par le salarié à la ligue en cas de démission.

> Le contrat du médecin du pôle de Chatenay Malabry a été finalisé

> Pour le pôle masculin, pour l’instant le BD n’envisage pas un second préparateur physique. 

> Une nouvelle Coach’Elle a été engagée par la ligue pour une durée d’un an.



n° SIRET : 785-461-948-00065 – n° APE : 9312Z

L I G U E  Î L E - D E - F R A N C E  D E  H A N D B A L L

1 rue Daniel-Costantini – CS 90047 – 94046 Créteil cedex
T. +33 (0)1 56 70 74 74 - 5800000@ffhandball.net - www.handball-idf.com

> Toutes les lettres de mission des salariés du PPF ont été finalisées, et les entretiens individuels réalisés.

COMMISSION DÉVELOPPEMENT
> Sabrina Jaubert, envisage d’axer ses priorités sur le monde scolaire.

> Les lettres de mission des salariés du développement sont en cours d’élaboration.

FORMATION
> La formation du titre 4 professionnel a commencé, ce jour à la ligue.

> Le catalogue des formations a été diffusé à l’ensemble des clubs

> Le colloque Tiby est en cours de finalisation au niveau des intervenants. Le thème a été arrêté, il s’agit de Du poste d'Ailier chez le jeune à 
l'ailier de haut niveau, comment aborder et développer le poste ?

FINANCES
> Convention avec la Région 2025-2028 : pour la partie sportive, le dossier est à rendre pour le 1er octobre, et aucune augmentation de la sub-

vention régionale n’est prévue. La ligue doit trouver des solutions pour faire des économies d’échelle par rapport aux pôles.
 Pour la partie formation, le dossier est à rendre pour le 15 novembre.

ÉVÈNEMENTIEL / HAUT-NIVEAU
> L’organisation du Tiby suit son cours.
 Le bilan financier risque d’être négatif suite au désengagement de certains partenaires.

> Comme au début de la dernière mandature, les rencontres avec chaque club pro (masculin et féminin) et les clubs de N1M fédérale de la ligue 
vont être organisées.

INFORMATIONS DIVERSES
> Ce weekend, des problèmes avec le renouvellement des licences étrangères. Ce renouvellement a modifié la date de fin de validité du titre de 

séjour qui est passée automatiquement au 15/09/2024, et donc ces licenciés sortaient en anomalie lors de la saisie de la FDME. Le service 
informatique de la fédération s’est saisi du sujet, une correction devrait arriver dans la semaine

> Le BD valide une présentation de 45 mn du logiciel TIFO lors du conseil territorial du 19 octobre 2024.

> L’AG du CDHB95 s’est bien déroulée, pas de remarque particulière. Monique Ansquer représentait la ligue.

> L’AG élective du CDHB78 s’est déroulée. Avant l’élection, un autre vote a été effectué concernant, soit le maintien du vote électif soit le report 
de l’élection. Les clubs présents ont choisi le maintien de l’AG élective.

 Nathalie Lassalle, a profité de cette AG pour faire un rappel concernant les appels à projet fédéraux.

> Le BD valide la possibilité de louer les zapettes de vote, ainsi que le logiciel à 500 € la prestation. Si la présence d’un salarié ligue est néces-
saire, le coût supplémentaire sera de 200 €.

> L'US Grigny (91) va passer en sommeil.

Fin de la réunion à 19h37.

Prochaines réunions du BD programmées : 7/10, 21/10, 4/11, 18/11, 2/12, 16/12/2024
Prochaines réunions du CD programmées : 28/09/2024 & 11/01/2025
Prochaines réunions du CT programmées : 19/10/2024
Prochaines réunions du CA programmées : 5/10, 16/11/2024 & 18/01/2025

Philippe Pudelko
Président

Marie-José Gaudefroy
Secrétaire Générale


